

**Après avoir mis en place des projets musicaux en mode confinés, l'artiste mancelle Dame de Caro est heureuse de remonter sur scène avec ses partenaires de Diamond & Ze Kats. Réunis depuis mai 2019, A!toine, bassiste, Brush, guitariste, Taptap, batteur et Dame de Caro, chanteuse et compositrice, forment un quatuor dynamique et solidaire délivrant un répertoire teinté de soul, de pop et de funk. Leur premier disque est attendu pour le printemps 2021.**

Depuis le déconfinement, les musiciens ont repris leurs répétitions et accélèrent la cadence. Tandis que Dame de Caro propose à son équipe ses créations personnelles, les autres musiciens apportent leur pierre à l'édifice. Le travail est collégiale et chacun propose sa vision des choses dans un esprit bienveillant. « **Nous ressentons le besoin perpétuel d'évoluer dans notre art avec la volonté de faire aboutir notre projet** », explique l'artiste mancelle.

« **La scène nous avait manqué** »



Pour mieux se faire connaître, le collectif manceau met son énergie sur la scène, entre tremplins et festivals possibles. Les quatre musiciens ont dans la ligne de mire la réalisation d'un EP (5/6 morceaux dont un titre bonus) dont la sortie est prévue pour mars 2021. « **Nous travaillons sur ce projet depuis la création du groupe. Notre disque sera mis en vente à la fin de nos concerts, mais nous distribuerons également des maquettes aux professionnels dans l'optique de décrocher d'autres dates** », confie la compositrice. Pour promouvoir la sortie de cet EP, le quatuor se produira le vendredi 14 août à la base de loisirs de Mansigné (Sarthe) et le mardi 18 août à l'île aux Planches (Le Mans) où il partagera la scène avec Azurite dans le cadre des Mardis de la chanson.



### « L'union fait la force »

Pour être soutenu dans leur production, les membres Diamond & Ze Kats ont lancé une campagne de financement participative sur le site Ulule. Ils envisagent de réaliser le clip qui accompagnera une des chansons de l'EP. La vidéo sera tournée à la fin de l'automne 2020 et mettra en scène une fillette vivant dans un monde en noir et blanc. « **Le confinement nous a malgré tout rapprochés de notre public. Pendant cette période, nous avons diverti les internautes, et aujourd'hui, nous ressentons leur bienveillance et leur soutien** ».

Propos recueillis par Camille LAUCAGNE.

Crédits visuels : L'Oeil Noir - Sébastien CHEVENOT.

Cagnotte ulule : <https://www.ulule.com/diamond-and-ze-kats-1er-ep/>

Page Facebook : [www.facebook.com/diamondandzekats](http://www.facebook.com/diamondandzekats)

Instagram : @diamondandzekats

### Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)